
ACTA ♯ 017-2024

SESI6N ORDINARIA

En la parroquia San Placido del Cant6n Portoviejo, Provincia de Manabf. a los trece dfas

del mes de septiembre de 2024, Se re心nen los miembros del Gobierno Aut6nomo

Descentralizado de la Parroquia Rural San Platido, COn la finalidad de llevar a efecto la

SeSi6n ordinaria′ 1egalmente convocada y estando presente la Lcda. Cecibel Monserrate

V6lez Loor en calidad de Presidenta (S), Ec. Oswaldo Gabriel Garc子a Casanova

Vicepresidente y los vocales: Sr, Dubal Marceliano Jim6nez Loor, Sr. Walter Francisco

Mendoza Sornoza y Ec" Erika Vanessa Mendoza Moreira" La se吊ora Presidenta pide al

Secretario que lea la convocatoria con el siguiente orden del dia: Prlmero. - !nstalaci6n

de la sesi6n. Segundo〇 ・ Enmienda y aprobaci6n del acta de la sesi6n anterior. Tercero.

- Presentaci6n de los informes mensuales. Cuarto.. Lectura de comunicaciones.

Quまnto○ ○ Asuntos varios" Sexto〇 ・ Resoluciones, S6ptimo. - Clausura. Siendo lefdo el

Orden del dfa・ eS PueSto a COnSideraci6n′ el cual es aprobado por unanimidad por los

miembros del pleno, dando continuidad a los siguientes puntos. Primero. - In§talac16n

de Ia sesi6n・ Siendo las O9H57 y existiendo el qu6rum reglamentario. la se吊ora

Presidenta da por instalada la sesi6n. Segundo.. Enmienda y aprobaci6n del acta de

la sesi6n anterlor. La sefiora Presidenta pone a consideraci6n del pleno la aprobaci6n

del acta de la sesi6n anterior, la cual fue anexada a la convocatoria y enviada a cada uno

de los vocales. Como consecuencia no existiendo ninguna observaci6n en el acta, la

Sefiora Presidenta pide al Secretario que tome votaci6n, Siendo aprobada el acta por

unanimidad por los miembros del pleno. Tercero.. Presentac16n de los informes

mensuaIes. La sefiora Presidenta expresa que los informes deben ser subidos a la

Platafoma web del GAD Parroquial′ Para lo cual solicita que se cumpla con esta

disposici6n tomada en sesi6n anterior. Cuarto○ ○ Lectura de comunicaciones. La

Sefiora Presidenta pide al Secretario que de lectura a las comunicaciones que se han

recibido en los　創timos dfas, Seguidamente el Secretario da lectura a las

COmunicaciones, las cuales la se丘ora Presidenta menciona que algunas ya han sido

atendidas a la brevedad posible y que las demds se atenderall Seg心n las competencias

que nos faculta la ley, aSl mismo pide que, Si existe alguna pregunta referente a los

COmunicados, Se las resuelvan en el punto de asuntos varios para dar continuidad con

la sesi6n. Quinto○○ Asunto§ Varios. La se魚ora Presidenta da la bienvenida a los vocales

Sr・ Walter Mendoza y Ec. Erika Mendoza, quienes han asumido el rol de vocales

Principales y menciona que tomaran las delegaciones correspondientes, POr lo cual pide

al Secretario tener en cuenta el rol de cada vocal principal para las futuras delegaciones,



nuevamente y se es屯esperando un informe t6cnico, ya que al parecer el da兎o es

COnSiderable" EI Ec. Gabriel Garcfa solicita la palabra y pide informaci6n sobre la

reapertura de vfas veraneras’PueStO que eStamOS en VeranO y los agricultores

necesitan estas vias en buen estado para sacar sus productos, COn reSPeCto al Gobierno

Provincial no han enviado maquinarias hasta el momento como en afios anteriores, ante

este acontecimiento pide que se haga hincapi6 sobre este pedido al Gobiemo Provincial

Para que Se agilite este proceso; SObre el servicio del agua entubada en la parroquia

hasta el momento se sabe que esta inactivo por falta de una bomba. la cual la junta de

agua no posee los recursos necesarios para adquirirla, la se兎ora Presidenta menciona

que el Ing. Frowen Moreira ha estado en conversaciones con los directivos de esta junta

de agua, PerO que al no tener una directiva s61ida, nO Se Puede avanzar en la firma de

un convenio para brindar el apoyo necesario, Para lo oual el vocal Gabriel GarcIa

aconseja que se haga el acercamiento con el MAATE (Ministerio del Ambiente, Agua y

Transici6n Eco16gica〕, Para que POSeSione formalmente a la nueva directiva y seguir

COn el tr急mite respectivo para la firma de un convenio, La se丘ora Presidenta man漁esta

que comunicara al Ing. Frowen Moreira cuando regrese a sus funciones para que se

agilite este tramite, COn reSPeCto a la maquinaria para la reapertura de vfas veraneras

Se enVia略oficio al Gobierno Provincial de Manabf, SOlicitando la maquinaria necesaria

Para dicho trabajo; el festival de la tonga se realizara el domingo 29 de sep岨embre, al

momento se encuentran abiertas las inscripciones. Sin mds que tratar se da paso al

Siguiente punto" Sexto〇 ・ ResolucIones・ Se concluye que no existen resoluciones.

S6p岨mo. - Clausura. Siendo las llH18 y habiendo tratados todos los puntos del orden

del dfa la Lcda. Cecibel V6lez Loor en calidad de Presidenta 〔S) del GADPR SAN PLÅcIDO

da por clausurada la sesi6n ordinaria. Para constancia firman:
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